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ご あ い さ つ           

共 同
きょうどう

代 表
だいひょう

・工藤
く ど う

 慶一
けいいち

 
 

昨年
さくねん

7月
がつ

、全国
ぜんこく

夜
や

間
かん

中 学
ちゅうがく

校
こう

研究会
けんきゅうかい

から札幌市
さっぽろし

教 育
きょういく

委員会
いいんかい

に出
だ

された要望書
ようぼうしょ

に対
たい

する回答
かいとう

は、「公立
こうりつ

夜間中学の設置
せ っ ち

要 求
ようきゅう

はない。北海道
ほっかいどう

の動向
どうこう

等
とう

に留意
りゅうい

する」というものでした。

これを見た時
とき

、17年間
ねんかん

の遠友
えんゆう

塾
じゅく

の授 業
じゅぎょう

実践
じっせん

や教 室
きょうしつ

場所
ば し ょ

確保
か く ほ

の交 渉
こうしょう

経緯
け い い

に何
なん

らふれることなく、道
どう

教委
きょうい

の様子
よ う す

を 伺
うかが

う待
ま

ちの姿勢
し せ い

に我慢
が ま ん

がなりませんでした。このままでは遠友塾は

無視
む し

されたままになってしまう、それなら、正々堂々
せいせいどうどう

と真
ま

正 面
しょうめん

から立
た

ち向
む

かってい

こうと思
おも

ったのです。こうして、本年
ほんねん

5 月に「北海道に夜間中学をつくる会」が立ち上
あ

がり、５項目
こうもく

にわたる要望書
ようぼうしょ

を札幌市と北海道に提 出
ていしゅつ

しました。以後
い ご

、北海道と札

幌市の各担当
かくたんとう

部局
ぶきょく

・全政党
ぜんせいとう

会派
か い は

の文 教
ぶんきょう

委員
い い ん

や幹事
か ん じ

長
ちょう

の方
かた

たちとの話
はな

し合
あ

いを重
かさ

ね、

今
いま

もその真
ま

っ直中
ただなか

にあります。この間
かん

、北海道や札幌市の 教 職 員
きょうしょくいん

組合
くみあい

や札幌

弁護士会
べ ん ご し か い

はじめ多
おお

くの方たちの支援
し え ん

も受
う

け、思いもかけず今年度
こんねんど

の札幌弁護士会人権
じんけん

賞
しょう

までいただくことができました。あわせて、旭 川
あさひかわ

での自主
じ し ゅ

夜間中学設立
せつりつ

の準備
じゅんび

に

も参加
さ ん か

してきました。12 月１日、北海道新聞
しんぶん

に「遠友塾の教 室
きょうしつ

場所
ば し ょ

に大 通
おおどおり

高校
こうこう

案
あん

」

という記事
き じ

が掲載
けいさい

されました。これが本当
ほんとう

か否
いな

かは予断
よ だ ん

を許
ゆる

しませんが、教室確保の

動
うご

きが前
まえ

に向
む

かって進
すす

んでいることは間
ま

違
ちが

いないと思います。公立夜間中学設置を含
ふく

め新
あら

たな報告
ほうこく

ができるよう活動
かつどう

を続
つづ

けてまいりますので、今後
こ ん ご

ともご支援
し え ん

のほど、よ

ろしくお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

 

※ 事 務 局 次 長 は

設立
せつりつ

総会後
そうかいご

に 事 務

局員の互選
ご せ ん

で決
き

め

ました。森允恵さん

（遠友
えんゆう

塾
じゅく

）は、総

会後に事務局会議
か い ぎ

の承 認
しょうにん

を受
う

け事務
 

局員になりました。

 

「北 海 道
ほっかいどう

に夜間
やかん

中 学
ちゅうがく

をつくる会
かい

」

会 報
かいほう

   №
なんばー

１ 

  

 

◇共 同
きょうどう

代 表
だいひょう

 工藤
くどう

慶一
けいいち

  ◇事務
じ む

局 長
きょくちょう

 清水
しみず

芳
よし

洞
はる

 

 ◇事務局
じむきょく

次長
じちょう

 泉
いずみ

雅人
まさと

、丸山
まるやま

仁
ひとし

 ◇事務
じ む

局 員
きょくいん

 飯塚
いいづか

英明
ひであき

、井上
いのうえ

美恵子
み え こ

、井上
いのうえ

嘉
よし

裕
ひろ

、工藤
くどう

朱
あけ

美
み

、桑山
くわやま

玉
たま

枝
え

、 境
さかい

悠
ゆ

紀子
き こ

、佐々木
さ さ き

一
はじめ

、白倉
しらくら

汎子
ひろこ

、溝口
みぞぐち

英生
ひでお

、森
もり

允
みち

恵
え

 

 ◇会
かい

計
けい

 工藤朱美 ◇会計
かいけい

監査
かんさ

 井上
いのうえ

大樹
ひろき

、新野
にいの

小百合
さ ゆ り

 

  事 務 局 体 制     
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「北海道
ほっかいどう

に夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

をつくる会
かい

」これまでの主
おも

な歩
あゆ

み 
 

2007･05･19  「つくる会」設立
せつりつ

総会
そうかい

 

    ･22 札幌
さっぽろ

市長
しちょう

、市
し

教委
きょうい

へ５項目
こうもく

の要望書
ようぼうしょ

提 出
ていしゅつ

（別掲
べっけい

、資料
しりょう

①） 

     06･26 道
どう

、道
どう

教委
きょうい

へ５項目の要望書提出。道
どう

議会
ぎ か い

各会派
かくかいは

を回
まわ

りあいさつ 

     07･14 第
だい

１回
かい

事務局
じむきょく

会議
か い ぎ

 

     08･02 北教組
ほっきょうそ

、札
さっ

教組
きょうそ

へ 協 力
きょうりょく

要請
ようせい

 

     ･08 札幌市教委生 涯
しょうがい

学習部
がくしゅうぶ

生涯学習推進
すいしん

課
か

の木村･推進 係 長
かかりちょう

と第１回

協議
きょうぎ

 

    ･10 旭 川
あさひかわ

の「旭川に自主
じ し ゅ

夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

をつくる会準備
じゅんび

会
かい

」にオブザーバー参加
さ ん か

 

       ･18 第２回事務
 

局会議 

       ･30 札幌市総務局
そうむきょく

行政部
ぎょうせいぶ

の長谷川
は せ が わ

総務
そ う む

課長らと第１回協議（公的
こうてき

文書
ぶんしょ

などの

ルビ振
ふ

りについて） 

   09･04 道教委の「つくる会の陳 情
ちんじょう

」報告
ほうこく

を傍 聴
ぼうちょう

 

     ･05 道
どう

議会
ぎ か い

の内海
うちうみ

･文 教
ぶんきょう

委員長
いいんちょう

に協力要請 

    ･14 札幌市
し

議会
ぎ か い

の谷沢
たにざわ

･文教委員長に協力要請 

    ･15 第
 

３回事務局会議 

    ･20 道議会の一般
いっぱん

質問
しつもん

を傍聴（民主党
みんしゅとう

･道民
どうみん

連合
れんごう

の小林
こばやし

議員
ぎ い ん

が夜間中学関連
かんれん

の質問
しつもん

） 

    ･26 道議会へ「請願書
せいがんしょ

」を提 出
ていしゅつ

（別掲、資料②） 

    ･28 札幌市議会の宗形
むねかた

･文教委員（自民
じ み ん

党）に協力要請 

   10･04 道議会文教委員会を傍聴（「請願書」の 扱
あつか

いについて審議
し ん ぎ

） 

    ･09 道議会の段坂
だんさか

道議
ど う ぎ

（民主党･道民連合）と懇談
こんだん

 

       ･10  公明党
こうめいとう

道議、市民
し み ん

ネットワーク北海道の市議
し ぎ

らが札幌遠友
えんゆう

塾
じゅく

自主
じ し ゅ

夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

の授 業
じゅぎょう

を参観
さんかん

。公明党道議と懇談 

    ･18 札幌市議会の長谷川
は せ が わ

･文教委員（民主党･道民連合）に協力要請 

     ･20 第
 

４回事務局会議 

    ･29 札幌市議会の涌井
わ く い

公明党
こうめいとう

幹事
か ん じ

長
ちょう

、山田
や ま だ

自民党
じみんとう

幹事長に協力要請 

   11･02 札幌市教委学校
がっこう

教育部
きょういくぶ

教 育
きょういく

推進課
すいしんか

の村岡
むらおか

･就 学
しゅうがく

指導
し ど う

係 長
かかりちょう

らと協議 

     ･05 札幌市議会の藤原
ふじわら

民主党幹事
か ん じ

長
ちょう

に協力要請 

    ･06 道議会文教委員会を傍聴（公明党の佐藤
さ と う

委員が夜間中学関連で質問） 

    ･15 札幌市議会へ「陳情書
ちんじょうしょ

」提出（別掲、資料③） 

    ･17 第
 

５回事務局会議 

    ･19 「
 

陳情書」提出の報告で札幌市議会各会派を回りあいさつ 



 - 3 - 

 札幌市
さっぽろし

議会
ぎ か い

に提
てい

出
しゅつ

した「つくる会
かい

」の陳 情
ちんじょう

が、１月 23 日（水）の市議会
し ぎ か い

文 教
ぶんきょう

委員会
いいんかい

で取
と

り上
あ

げられ、工藤共同代表が趣旨
し ゅ し

を陳述することになりました。委員から

の質問
しつもん

にも答
こた

えます。 

 私たちの願
ねが

いがかなえられるかどうかの大事
だ い じ

な審議
し ん ぎ

です。傍聴は 50 人ほど席
せき

があ

るそうです。皆
みな

さんと一緒
いっしょ

に、審議の行方
ゆ く え

をしっかり見守
み ま も

りたいと思
おも

います。 

 委員会は同日
どうじつ

午後
ご ご

１時から市庁舎
しちょうしゃ

16階
かい

の第
だい

１委員会会議室
かいぎしつ

で開
ひら

かれます。傍聴に

参加される方
かた

は、15分前
ふんまえ

までに庁舎１階ロビーにお集
あつ

まりください。 

    ･28 第
  

６回事務局会議 

 12･05  札幌市議会第４定例
ていれい

会の一般質問を傍聴（公明党の國
くに

安
やす

議員が夜間中学

関連で質問） 

    ･15 第
 

７回事務局会議 

    ･22 「つくる会」ニュース発行
はっこう

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ☆主
おも

な協議
きょうぎ

・交 渉
こうしょう

のまとめ☆ 
 

以下
い か

、関係
かんけい

機関
き か ん

との協議・交渉を通
とお

して得
え

られた成果
せ い か

などを列記
れ っ き

します。 

 

◇ 道
ど う

・道
ど う

教委
き ょ う い

関係 

○５項目
こうもく

の要望書
ようぼうしょ

提 出
ていしゅつ

（ 6/26 ：資料
しりょう

①参 照
さんしょう

 )  

＊５項目の要望に対応
たいおう

する窓口
まどぐち

 

・項目①は道教 育 庁
きょういくちょう

学校
がっこう

教 育 局
きょういくきょく

義務
ぎ む

教育課
か

支援
し え ん

グループ 

・項目②～④は 同 庁
どうちょう

生 涯
しょうがい

学 習
がくしゅう

推進局
すいしんきょく

学習課推進グループ 

・項目⑤は未定
み て い

、知事部
ち じ ぶ

局 内
きょくない

で調 整 中
ちょうせいちゅう

 

○道教委定例会
ていれいかい

で「つくる会の陳 情
ちんじょう

」 報告
ほうこく

を傍 聴
ぼうちょう

（ 9/4 )  

工藤
く ど う

共同
きょうどう

代表
だいひょう

が陳述
ちんじゅつ

します 委員会
い い ん か い

傍聴
ぼうちょう

に参加
さ ん か

を！ 
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＊道・道教委・道
どう

議会
ぎ か い

での主
おも

な回答
かいとう

・答弁
とうべん

 

・一
いち

市民
し み ん

団体
だんたい

なので、財政
ざいせい

支援
し え ん

は 難
むずか

しい。設置
せ っ ち

主体
しゅたい

は市
し

教委なので、相談
そうだん

があれ

ば設置や教 員
きょういん

配置
は い ち

に関
かん

して指導
し ど う

助言
じょげん

をし、連携
れんけい

を図
はか

る。 

・公立
こうりつ

夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

設置に関するアンケート調査
ちょうさ

の結果
け っ か

や、全国
ぜんこく

夜間中学の取
と

り組
く

み

などについて、市町村
しちょうそん

教委に対し情 報
じょうほう

提 供
ていきょう

しながら必要
ひちよう

な指導
し ど う

助言
じょげん

に努
つと

める。 

・地域
ち い き

における住 民
じゅうみん

の学 習
がくしゅう

ニーズに応
おう

じ、より多
おお

くの住民に学
まな

べる機会
き か い

が提供さ

れるよう、市町村に対し、社会
しゃかい

教育に 携
たずさ

わる指導者
しゃ

の養成
ようせい

研 修
けんしゅう

、学校の空
あ

き

教 室
きょうしつ

、公 共
こうきょう

施設
し せ つ

の有効
ゆうこう

利用
り よ う

などについて 働
はたら

きかけていく。 

 

◇ 道
ど う

議会
ぎ か い

関係 

○釣部
つ る べ

議長
ぎちょう

、鰹
かつ

谷
や

副
ふく

議長に 協 力
きょうりょく

要請
ようせい

（大切
たいせつ

な問題
もんだい

なので、党派
と う は

を超
こ

えて話
はな

し合
あ

う

必要
ひつよう

があるとの理
り

解
かい

を示
しめ

す）。 

○予算
よ さ ん

特別
とくべつ

委員会
い い ん か い

第二
だ い に

分科会
ぶ ん か か い

で花岡
はなおか

議員
ぎ い ん

（共 産
きょうさん

）が夜間中学関連
かんれん

の質問
しつもん

（ 7/4 ） 

○第３回
かい

定例会で小林
こばやし

議員（民主
みんしゅ

）が、夜間中学関連の質問（ 9/20 ) 

○文
ぶん

教
きょう

委員会で平出
ひ ら で

議員（民主）が、夜間中学関連の質問（ 9/27 ） 

○文教委員会で佐藤
さ と う

議員（公明）が、夜間中学関連の質問（ 11/6 ） 

 

◇ 札幌市
さ っ ぽ ろ し

・市
し

教委
き ょ う い

関係 

○上田
う え だ

市長
しちょう

（ 5/22 ) 

・学
まな

びの場
ば

を提供するのは、行 政
ぎょうせい

の課題
か だ い

。どのような支援ができるか検討
けんとう

する。 

○市教委生涯学習課木村
き む ら

係 長
かかりちょう

( 8/8 ) 

・学校の教室利用の希望
き ぼ う

（地下鉄
ち か て つ

大通駅
おおどおりえき

を起点
き て ん

として４駅
えき

以内
い な い

、７室
しつ

）について

は、地理的
ち り て き

条 件
じょうけん

に当
あ

てはまる 小
しょう

、 中
ちゅう

学校の 状 況
じょうきょう

調査
ちょうさ

をする。 

・財政的支援では、すでに教育文化
ぶ ん か

会館
かいかん

の使用料
しようりょう

減免
げんめん

をしている。本市
ほ ん し

の財政状況

から、補助
ほ じ ょ

金
きん

の交付
こ う ふ

や使用料減免は難しい。 

・公立中学夜間学 級
がっきゅう

の設置については、学校教育部に伝
つた

え、あらためて話し合い

の機会を設
もう

ける。 

○長谷川
は せ が わ

総務
そ う む

課長（ 8/30 ） 

 ＊公的
こうてき

文書のルビふりについて 

・市立
し り つ

病 院
びょういん

の場合
ば あ い

「サービスアップ推進委員会」で検討、すでに「診 療
しんりょう

申込書
もうしこみしょ

」

にはふりがなをつけている（拡大
かくだい

コピーの見本
み ほ ん

を見せる） 

・書類
しょるい

、看板
かんばん

、案内
あんない

パンフなどは、規準
きじゅん

を設けて検討する（当用
とうよう

漢字
か ん じ

等
とう

）。 

・市、区
く

役所
やくしょ

関係
かんけい

の各協議
かくきょうぎ

会
かい

に要望を伝え、相互
そ う ご

の連絡
れんらく

を密
みつ

にする。 

○学校教育部教育推進課木村
き む ら

就 学
しゅうがく

係長( 11/2 ) 
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＊公立
 

夜間中学の設置について 

・都
と

府県
ふ け ん

の実態
じったい

、動向
どうこう

、既設
き せ つ

校の調査
ちょうさ

、研 究
けんきゅう

をしている。 

・通学
つうがく

区域
く い き

の広域性
こういきせい

、就 学
しゅうがく

援助
えんじょ

、介護
か い ご

等々
とうとう

に色々
いろいろ

なまたがりが 生
しょう

じる。現行
げんこう

の法令
ほうれい

、

条 例
じょうれい

などでは対応
たいおう

が困難
こんなん

である。道との関連もふくめ、問題
もんだい

は山積
さんせき

している。

十 分
じゅうぶん

、勉 強
べんきょう

したい。 

・入 学
にゅうがく

希望者
きぼうしゃ

がどのくらいいるかが、最大
さいだい

の関心事
かんしんじ

である。 

 

◇ 札幌市議会関係 

○第２回定例会で小倉
お ぐ ら

議員（市民ネットワーク北海道
ほっかいどう

）が、夜間中学関連
かんれん

の質問
しつもん

 

( 6/13 ） 

＊夜間中学の認識
にんしき

について                  

【田中
た な か

副
ふく

市長】 歴史的
れきしてき

経緯
け い い

からも、夜間中学の果
は

たしてきた役割
やくわり

は極
きわ

めて重 大
じゅうだい

な

意味
い み

を持
も

っている。さまざまな理由
り ゆ う

から、義務
ぎ む

教育を 修 了
しゅうりょう

できなかった方々
かたがた

に、学ぶ機会を提供する貴重
きちょう

な役割
やくわり

の一端
いったん

を担
にな

っていると認識
にんしき

している。 

 

＊札幌遠友
えんゆう

塾
じゅく

自主
じ し ゅ

夜間中学への支援について 

【松 平
まつだいら

教 育
きょういく

長
ちょう

】 すでに施設
し せ つ

の斡旋
あっせん

、使用料の減免などの支援をしている。学

ぶ意欲を強
つよ

く持ち続けてこられた方々の思
おも

いを大切
たいせつ

に 考
かんが

えており、引
ひ

き続き

団体
だんたい

と協議
きょうぎ

し、学校施設の使用も含
ふく

め、具体的
ぐたいてき

にどのような支援が可能
か の う

か、検討
けんとう

していきたい。 

 

○第４定例会で國
くに

安
やす

議員（公明）が、夜間中学関連で代 表
だいひょう

質問（ 12/5 ） 

＊公立夜間中学設置に向
む

けての今後
こ ん ご

の取
と

り組
く

みについて 

【松平教育長】 戦後
せ ん ご

の混乱期
こんらんき

にあって、公立夜間中学が果たしてきた役割はとて

も重
おも

いものと認識している。すでに設置している他
た

都市
と し

の取り組みや、運用
うんよう

状 況
じょうきょう

等
とう

について調査を進
すす

めている。関係団体の要望を踏
ふ

まえ、道とも連携
れんけい

し、

学ぶ意欲を強くもち続けている方々に対し、配慮
はいりょ

がなされるべきと 考
かんが

えてお

り、今後も就 学
しゅうがく

機会の提供のあり方について、引き続き調査検討していきた

い。 

 

※なお、藤原
ふじわら

議員（民主党幹事
か ん じ

長
ちょう

）が「幹事長会議」 ( 11/21 ) で、夜間中学

関連の問題について共 通
きょうつう

の認識に立
た

ち、調査費
ひ

などの計 上
けいじょう

を図
はか

るための働き

かけをすると約束
やくそく

してくれました。 

 

会報
かいほう

の発行
はっこう

は今後
こ ん ご

、年
ねん

に２回
かい

ほど予定
よ て い

しています。臨時号
りんじごう

は

随時
ず い じ

発行します。意
い

見
けん

及
およ

び掲載
けいさい

希望
き ぼ う

があればお寄
よ

せください。 
事務局から 
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夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

をつくる会
かい

 収支
しゅうし

報告
ほうこく

 （2007/12/1現在
げんざい

） 

収 入
しゅうにゅう

 会費
か い ひ

 411,000 会員
かいいん

144 名 

  寄付
き ふ

 80,000 ２団体
だんたい

、個人
こ じ ん

２名 

  カンパ 96,646 3/21講演会
こうえんかい

会場
かいじょう

にてカンパ収入 

  その他
た

 105,650 2003年
ねん

上映
じょうえい

、映画
え い が

「こんばんは」収益
しゅうえき

金
きん

から 

  計
けい

 693,296   

支出
し し ゅ つ

 会場費
か いじょう ひ

 36,700 講演会
こうえんかい

、総会
そうかい

、会議
か い ぎ

 

  事務
じ む

用品
ようひん

 18,760   

  印刷代
いんさつだい

 1,890   

  通信費
つ う し ん ひ

 73,340 郵送費
ゆ う そ う ひ

 

  交通費
こ う つ う ひ

 129,200 講演会（見城
けんじょう

先生
せんせい

ほか）、旭 川
あさひかわ

（夜間
や か ん

中学
ちゅうがく

をつくる会
かい

出席
しゅっせき

） 

  計 259,890   

 12/1 現在、残額
ざ ん が く

 ￥433,406 

 

 

「北海道
ほっかいどう

に夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

をつくる会
かい

」ホームページ 

http://yakanchugaku.enyujuku.com/ 

「札幌
さっぽろ

遠友
えんゆう

塾
じゅく

自主
じ し ゅ

夜間
や か ん

中 学
ちゅうがく

」ホームページ 

http://enyujuku.com/ 

記
念

き

ね

ん

の
楯た

て

と

副

賞

ふ
く
し
ょ
う

20

万
円

ま
ん
え
ん

が
贈お

く

ら
れ
ま
し
た

＝
写
真

し
ゃ
し
ん

＝
。 

同

 

弁
護
士
会
の
向
井

む

か

い

諭
さ
と
し

会

長

か
い
ち
ょ
う

は
、
「
学ま

な

ぶ
権け

ん

利り

を
具
体
化

ぐ

た

い

か

す
る
た
め

の
地
道

じ

み

ち

な
活
動

か
つ
ど
う

を

評
ひ
ょ
う

価か

し
た
」
と
、
挨
拶

あ
い
さ
つ

さ
れ
ま 

 
 

 
 

 

し
た

 

。 
☆
「
遠
友

え
ん
ゆ
う

塾
じ
ゅ
く

」
に
人
権

じ
ん
け
ん

賞
し
ょ
う

☆ 

札
幌

さ
っ
ぽ
ろ

弁
護
士
会

べ

ん

ご

し

か

い

の
今
年
度

こ
ん
ね
ん
ど

の
人
権
賞
に
「
札
幌
遠
友
塾
」
が
選え

ら

ば
れ
ま
し
た
。
10
月
９
日
に
同ど

う

弁
護
士
会
館

か
い
か
ん

で

表

彰

ひ
ょ
う
し
ょ
う

式し
き

が

行
お
こ
な

わ
れ
、
出

席

し
ゅ
っ
せ
き

し
た
工
藤

く

ど

う

同

塾

ど
う
じ
ゅ
く

代

表

だ
い
ひ
ょ
う

や
清し

水み
ず

事
務

じ

む

局

長

き
ょ
く
ち
ょ
う

ら
に

 
 

映
画

え

い

が

「
こ
ん
ば
ん
は
」 

を

来

春

ら
い
し
ゅ
ん

に
も
、
札
幌

さ
っ
ぽ
ろ

や

旭

川

あ
さ
ひ
か
わ

で
上

映

じ
ょ
う
え
い

し
た
い
と

考
か
ん
が

え
て
い
ま
す
。
日
程

に
っ
て
い

な
ど
が
決き

ま
り
次し

第だ
い

お
知し

ら
せ
し
ま
す
の
で
、
そ
の
時と

き

は
よ
ろ
し
く
ご

協

力

き
ょ
う
り
ょ
く

を
お
願ね

が

い
し

ま

 

す
。 


